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Beteiligung von Schulen am Elbeprojekt "Die Elbe - (in)between" 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
von Vertretern der Schule am Wasserfall wurde ich auf einen offensichtlich missglückten 
Versuch der Zusammenarbeit von Schulen und dem Kunstmuseum Kloster unser Lieben 
Frauen in Vorbereitung des Elbeprojektes „Die Elbe -(in)between“ angesprochen.  
 
Am 03.11.2006 schrieb das Kunstmuseum Kloster Unser Lieben Frauen, Herr Uwe Förster, 
an die Schule „Am Wasserfall“ (und wahrscheinlich weitere Schulen) mit der Bitte und dem 
Angebot, Schülerprojekte in die Vorbereitung der Ausstellung „Die Elbe -(in)between“ 
einzubeziehen. Daraufhin lief an der Schule eine Projektwoche zum Thema Elbe, Herr Förster 
wurde darüber informiert. Nach den Sommerferien 2007 schrieb die Schule nochmals Herrn 
Förster an und wollte Details der Zusammenarbeit klären. Das Schreiben blieb ohne Antwort 
seitens des Kunstmuseums. 
 
Da nun leider auf Seiten der Schüler Enttäuschungen über diesen missglückten Versuch der 
Zusammenarbeit zurückgeblieben sind und dies auf keinen Fall so im Raume stehen bleiben 
sollte, fragen wir: 
1. Welche Ursache hat das Nichtbeachten der Aktivitäten der Schule am Wasserfall 

(und evtl. weiterer Schulen)? 
2. Sind ähnliche Pannen auch mit anderen Schulen passiert? 
3. Wie sollen solche Pannen in der Kommunikation künftig vermieden werden? 
4. Was kann noch seitens der Verwaltung / des Kunstmuseum unternommen werden, 

um die Schüler und ihre Arbeiten doch noch einzubeziehen und entsprechend zu 
würdigen und vor allem, die entstandenen Enttäuschungen abzubauen? 

 
Ich bitten um kurze mündliche und ggf. ergänzende schriftliche Beantwortung.  
 
 
 

Wolfgang Wähnelt 

Stadtrat 




